

鳴滝通信

～夢や希望をもって自ら学ぶ鳴滝生～

令和3年7月21日
京都市立鳴滝総合支援学校
校長 玉梶香織

ようやく梅雨も明け、夏空がまぶしく感じられるころとなりました。始業式や入学式から授業終了の今まで、教育活動を無事行うことができたのは、各ご家庭でお子様の検温やマスクの着用など健康管理をしっかり行っていただいたおかげだと思います。今後も、学校でも感染対策を行い、ご家庭と協力しながら教育活動を継続していきたいと考えています。

7月26日から8月24日まで夏季休業となります。体調にはくれぐれも気をつけ、元気に充実した毎日を過ごせますよう、感染症および熱中症への対策とともに、「早寝、早起き、食事」等の生活リズムを整えられますよう、ご支援をよろしくお願ひします。授業開始の8月25日に、みんな笑顔で会えることを楽しみにしています。

普通科校外学習

7月1日に普通科で京都水族館へ校外学習に行きました。事前学習で調べていたオオサンショウウオ、ゴマアザラシ、魚などを実際に見ることができ、びっくりした様子もありましたが、興味を持って観察をして、笑顔いっぱい、楽しく過ごしていました。



夏季休業中の電話連絡

夏季休業中の連絡は、午前8時30分から午後5時の間にお願いします。なお、8月10日から8月17日までは、学校閉鎖期間となっています。ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

ワクチンの対応について

ワクチン接種にかかる出欠の取扱い

- ・お子様がワクチン接種のために登校されない場合は、欠席扱いとはいたしませんので、学校へ連絡をお願いします。
- ・副反応と思われる体調不良により欠席される場合も、同様に欠席扱いとはいたしません。

ワクチン接種に関する偏見や差別、いじめ等の防止

身体的な理由や様々な理由で、新型コロナワクチンを接種できない方や接種を望まれない方もおられます。接種は強制ではなく、その判断は尊重されるべきものです。学校においても、接種を受ける又は受けないことによる偏見や差別、いじめ等は許されないことを児童生徒に指導をしています。保護者の皆様におかれましてもご理解とご協力をお願いします。また、お子様への心のケア等の必要性を感じられる場合や気になられることがある場合は、学校へご相談ください。

生活産業科3年生修学旅行

7月13日から15日にかけて、生活産業科の3年生は、四国方面へ修学旅行に行ってきました。うずしおを見たり、うどんを作ったり、大自然の冒険テーマパークを体験し、心に残る2泊3日の修学旅行になりました。

